
Title (en)
Inductively heated roller

Title (de)
Induktiv beheizte Galette

Title (fr)
Rouleau chauffé par induction

Publication
EP 1416772 A1 20040506 (DE)

Application
EP 02024619 A 20021104

Priority
EP 02024619 A 20021104

Abstract (en)
The inductively heated galette comprises a coil (2) on fixed coil core (1), through which passes concentrically driven shaft (5), on which is fitted non-
rotatably ferromagnetic jacket (3), surrounding concentrically the coil. The coil is wound of HF strands generating HF magnetic, alternating field.
There is screening arrangement for driven shaft to protect it from generated magnetic field. This protection is preferably formed by ferrite rods (8)
located within coil.

Abstract (de)
Die Galette umfasst eine von einem ortsfesten Spulenkörper (1) getragene Spule (2), eine angetriebene Welle (5), welche den Spulenkörper
(1) konzentrisch durchdringt, und einen ferromagnetischen Galettenmantel (2), der auf der Welle (5) drehfest angebracht ist und die Spule (2)
konzentrisch umgibt. Die Spule (2) weist eine Wicklung aus Hochfrequenz-Litzen auf, welche ein magnetisches Wechselfeld mit einer hohen
Frequenz erzeugt. Es sind Mittel für die Abschirmung der angetriebenen Welle (5) von dem durch die Wicklung erzeugten Magnetfeld vorgesehen,
welche durch innerhalb der Wicklung angeordnete Ferrit-Stäbe (8) gebildet sind. Die Ferritstäbe (8) sind kranzförmig und parallel zur angetriebenen
Welle (5) auf dem Spulenkörper (1) angeordnet <IMAGE>
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